

PRESSEMITTEILUNG - 02 -

Datum 07.01.2020

Kinder helfen Kindern: Die Sternsinger zu Besuch in der Kreisverwaltung

Sie bringen Segen und sie sind ein Segen: die Sternsinger. Auch dieses Jahr haben sich wieder Mädchen und Jungen aus Perleberg als Heilige Drei Könige verkleidet, um mit ihren ehrenamtlichen Begleitern zu den Menschen zu gehen und Spenden zu sammeln für benachteiligte Gleichaltrige in aller Welt. Mit ihrem Segensspruch "Christus mansionem benedicat – Christus segne dieses Haus" wünschten sie allen Mitarbeitern der Kreisverwaltung ein fröhliches Jahr. Ihr Engagement hilft dem Kindermissionswerk „Die Sternsinger“, sich mittlerweile in mehr als 100 Ländern für notleidende Kinder einsetzen zu können.

Bilddatei: Sternsinger_LKPrignitz.jpg

Bildunterschrift: Segenreicher Besuch am Montag: Die Perleberger Sternsinger

Bild: Markus Meier-Donau